

WIR DANKEN ALLEN VON GANZEM HERZEN

für die überaus grosse und herzliche Anteilnahme und die vielen lieben und tröstenden Worte, die wir beim Abschied von unserem lieben

Silvio Meier



erfahren durften. Wir sind zutiefst berührt.

Herzlich danken wir allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn, die uns in der Zeit der Krankheit und der Spitalaufenthalte sowie beim Abschiednehmen begleitet haben. Lieben Dank auch für die vielen Karten, Blumen, Gaben für späteren Grabschmuck und die Spenden an die Kinderkrebshilfe.

Insbesondere danken wir:

- Den Ärzten Dr. Roth, Dr. Wolpert und Dr. Eisele sowie dem Pflegepersonal von der Klinik Neurologie in Zürich für die kompetente medizinische Betreuung
- Den Hausärzten Dr. Stephan Ebnöther und Frau Dr. Vilma Stalder und ihren Praxisteams für die persönliche Begleitung
- Dem ganzen Team der Spitex Bülach für die fürsorgliche und umsichtige Unterstützung und Betreuung
- Dem ganzen Pflegepersonal der Palliativabteilung E3 vom Spital Bülach für die überaus aufopfernde und fürsorgliche Pflege und die feinfühlige Betreuung
- Herrn Pfarrer Christhard Birkner für die würdige und ausdrucksvolle Trauerfeier mit den schönen musikalischen Einlagen
- Dem Organisten Herrn Moldoveanu für das gefühlvolle Orgelspiel
- Allen ganz herzlich, die Silvio's Leben auf irgendeine Weise bereichert haben

Glattfelden, im Juni 2015

Silvia Meier und Trauerfamilie